

Hildesheimer Wohlfühlmorgen am 3.11.18 in der Marienschule



- ◆ 120 Gäste folgten der Einladung zum dritten „Hildesheimer Wohlfühlmorgen“ in die Räumlichkeiten der Marienschule. Zahlreiche Helfer der Hildesheimer Malteser sowie der Marienschule und Walter-Gropius-Schule kümmerten sich mit einem reichhaltigen Angebot für Körper und Seele um Wohnungslose und Arme der Stadt. So konnte man sich von Schülern der Walter-Gropius-Berufsfachschule und Azubis der Friseurinnung Hildesheim einen neuen Haarschnitt verpassen oder fachkundig die Muskeln massieren lassen. Sowohl das Medi-Mobil der Malteser als auch das Zahnmobil der Diakonie Hannover standen bereit, Walter-Gropius-Schüler des Faches Gastronomie/Hauswirtschaft sorgten obendrein für ein leckeres Essen. Die vierbeinigen Gäste konnten sich bei Tierärztin Dr. Elisabeth Eisenmann von der Tierarztpraxis Bruns in Pattensen eine Impfung oder Wurmkur abholen.

FOTO: PEISKER